

Se `destapa´ Carlos Zataráin

Escrito por Carlos Zataráin G.
Lunes 17 de Octubre de 2011 19:52

Se `destapa´ Zataráin

HERMOSILLO, Son., octubre 17 de 2011.- “Quiero ser senador por Sonora”, dice Carlos Zataráin González es un espacio editorial enviado al leído portal sonorenses Dossier Politico.

Su expresión copleta así la plantea:

Mi experiencia en la vida política siempre ha sido en el Partido Revolucionario Institucional; como guaymense, mucho me hizo reflexionar sobre mi militancia desde muy joven en primer lugar que el fundador del Partido Revolucionario Institucional, Plutarco Elías Calles, al igual que Abelardo L. Rodríguez y Adolfo de la Huerta, fueron también guaymenses que participaron desde la presidencia de la Republica, en impulsar el México postrevolucionario, el México de las instituciones que le dieron la estabilidad que se requería después de una etapa de guerra civil que enfrentó a los mexicanos.

Posteriormente mucho me motivó una generación de jóvenes sonorenses encabezados por Luis Donaldo Colosio y Manlio Fabio Beltrones Rivera que acompañaron a Carlos Salinas de Gortari desde el senado y que posteriormente coadyuvaron en las grandes reformas constitucionales para abrir el país tanto al interior como al exterior, rompiendo paradigmas y tabúes que existían en la política mexicana.

Vi y viví al interior de mi partido los tiempos de las cuotas y los cuates que permeó en la mayoría de las candidaturas para los puestos de elección popular; después me tocó la apertura de elecciones democráticas al interior de mi partido en donde participaron militantes y simpatizantes para elegir a los candidatos que posteriormente resultaron ganadores en las elecciones constitucionales.

Viví intensamente muchas campañas políticas, representando en las elecciones a muchos candidatos de mi partido desde las responsabilidades partidistas que me encomendaban: el Frente Juvenil Revolucionario, la confederación Nacional de Organizaciones populares, el comité municipal del Partido Revolucionario Institucional, fueron algunas de ellas. Participé como candidato de mi partido a regidor del Ayuntamiento de Guaymas, gané la diputación local

Se `destapa´ Carlos Zataráin

Escrito por Carlos Zataráin G.

Lunes 17 de Octubre de 2011 19:52

por el XV distrito electoral, luego la presidencia municipal de Guaymas y por último la diputación federal por el VI distrito electoral. Todos esos puestos los disputé primero al interior del PRI... y los gané con el apoyo y el respaldo de la militancia y de la ciudadanía en general, quien en todo momento lograron que con su voto en favor de mi persona pudiéramos obtener los resultados favorables en todos los procesos electorales que como candidato del Partido Revolucionario Institucional participé.

Gracias a la Gente logramos trascender y triunfar, esos triunfos siempre han representado un compromiso de no fallar a quienes han confiado en mí, primero en el municipio de Guaymas, después en tres municipios y posteriormente en 39 municipios del estado de Sonora.

Ahora quiero ser senador de la República, de la misma forma como Enrique Peña Nieto y Manlio Fabio Beltrones Rivera aspiran a ser el candidato del PRI a presidente de la Republica. Ellos tendrán la oportunidad de participar en un proceso abierto a militantes y simpatizantes y sería muy importante para mí que se me diera la oportunidad de buscar en una elección el apoyo de la gente que siempre me ha estado conmigo, ahí están mis antecedentes de las elecciones en las que hemos participado; estoy seguro que puedo coadyuvar para que el PRI gané la mayoría en la fórmula para senador por Sonora; lo único que pido es la oportunidad de ser senador de la república, al igual que Manlio Fabio Beltrones y Enrique Peña Nieto buscan ganar para el PRI la Presidencia de la Republica. Vayamos todos por México... vayamos todos por Sonora.

Gracias por su apoyo, amigos.